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Aos quinze (15) dias do mês de abril de dois mil e quatorze (2014), às dezenove horas e 

trinta minutos (19:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Jaime 

Talietti Borsatto assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Tiago 

Santin Fornari, Daniel Borges de Lima, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello 

Musselin, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti 

Borsatto e Adilson Borges da Silva. Havendo quorum regimental o Presidente declarou 

aberta a Sessão e colocou em discussão e votação as Atas de nº 007 e 008/2014, das Sessões 

Ordinária e Extraordinária realizadas nos dias primeiro (1º) e nove (09) de abril de dois mil 

e quatorze (2014), sendo aprovadas integralmente e por unanimidade. A Vereadora 

Elisabete fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte 

pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis  nº 022, 023, 024, 025 e 026/2014; - Projeto de 

Lei nº 003/2014 de origem Legislativa. Colocada a ordem do dia em discussão e votação, 

aprovada por unanimidade. A seguir passou-se para a Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 

022/2014, que “Autoriza o Executivo Municipal a Conceder o Uso de Bem Patrimonial que 

especifica e dá outras providências.” Colocado em discussão, os Vereadores destacaram a 

importância da APAE para a comunidade e que o prédio vem sendo utilizado pela entidade 

há muito tempo. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 022/2014 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 026/2014, que “Concede abono salarial 

aos agentes comunitários de saúde, vinculados à equipe de estratégia de saúde da família - 

ESF e dá outras providências.” Colocado em discussão, o projeto foi amplamente debatido 

pelos Vereadores e pelo Secretário Municipal de Saúde Volnei Jost e a seguir a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 026/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 023/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a Firmar Convênio com a 

APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Arvorezinha - Mantenedora da 

Escola de Educação Especial - Arvorezinha – RS, e dá outras providências.” Colocado em 

discussão, o Vereador Fabinho informou que serão repassados mais de dez mil reais à 

APAE, além de ser beneficiada com transporte subsidiado pelo Município. O Vereador 

Nelsinho lembrou que muitas pessoas ajudam a APAE e nada mais justo que também o 

Município faça o transporte gratuito as pessoas especiais, até porque é  o mesmo trajeto 

feito para transportar os estudantes. O  Vereador Delemar disse que a APAE atende pessoas 

especiais que necessitam de um atendimento especial e esse recurso vai ajudar muito. O 

Vereador Tiago disse que sempre irá aprovar projetos que venham  a beneficiar a população 

arvorezinhense. A Vereadora  Elisabete salientou a importância de ajudar a APAE e 

parabenizou os funcionários e voluntários que desempenham um bom trabalho na referida 

entidade, além da própria direção. A Vereadora Fabiane disse que na tabela anexa ao projeto 

explica como é calculado o valor a ser repassado para a APAE e é a favor do projeto. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 

o Parecer e o Projeto de Lei nº 023/2014 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 024/2014, que “Altera a redação do § 1º do art. 24 da lei nº 

1.275, de 06 de agosto de 1999 e dá outras providências.” Colocado em discussão, o 



Vereador Fabinho disse que o projeto vem de encontro ao Termo de Ajustamento de 

Conduta firmado ainda em 2011, onde previa que o Conselheiro Tutelar ganharia o salário 

mínimo nacional e salientou o trabalho desempenhado pelas conselheiras. O Vereador 

Delemar disse que o projeto é importante porque vai melhorar o salário das conselheiras 

tutelares, que não tem horário para trabalhar e enfrentam muitas dificuldades. O Vereador 

Nelsinho disse lembrou que o Conselho Tutelar deveria ter um motorista a disposição, 

cedido pelo Município. O Vereador Adilson lembrou que na administração passada quando 

era concedido aumento salarial a oposição sempre queria mais e hoje poderia também 

querer mais para  se vangloriar como oposição e desvalorizar esse aumento salarial, mas 

isso serve para refletir sobre as ações que realizamos. A Vereadora Elisabete destacou o 

importante trabalho realizado pelas conselheiras tutelares. A Vereadora Fabiane disse que 

sabe da responsabilidade que tem o conselho tutelar, que vem tendo cada vez mais trabalho. 

A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 024/2014 em votação, aprovados integralmente e 

por unanimidade. - Projeto de Lei nº 025/2014, que “Autoriza a Abertura de Crédito 

Especial Suplementar e dá outras providências.” Após alguns debates, a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 025/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 003/2014, de origem Legislativa e de autoria do Presidente, que 

“Acrescenta o Parágrafo Único ao Art. 1º da Lei nº 1716/2005 e dá outras providências.” 

Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável 

ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 003/2014 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. A seguir fez uso da palavra o senhor Jonas Pancotte, que 

fez uma explanação sobre licenciamento ambiental e florestal municipal e respectivas taxas. 

A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Adilson disse que votou contra o 

projeto de lei nº 017/2014 porque não tinha as informações necessárias sobre o mesmo e que 

hoje o Jonas Pancotte esclareceu e certamente com essas informações seu voto seria 

diferente naquela oportunidade. Disse que irregularidades no setor público, em qualquer 

nível, devem ser averiguadas para esclarecer os fatos à sociedade, como é o caso da 

Petrobrás, assim como as denúncias divulgadas recentemente contra a administração 

municipal. Disse que no programa de rádio da Câmara foi criticado e chamado de Vereador 

de bodega, mas não se incomoda com isso porque é junto ao povo que vai buscar os votos. 

O Vereador Tiago lembrou que o projeto de lei nº 017/2014 veio trazer só benefícios aos 

agricultores e o Presidente do PDT votou contra. Com relação as denúncias contra a 

administração municipal, devemos esperar que as coisas sejam apuradas e lembrou que nas 

administrações do PDT também houveram denúncias de irregularidades. Anunciou que o 

Deputado José Otávio Germano se comprometeu em repassar uma emenda por ano ao 

Município. O Vereador Daniel comentou as denúncias divulgadas na última semana. 

Comentou  também que o ex-prefeito Sergio Velere ingressou na justiça contra o Município 

requerendo auxílio para o seu filho, mesmo tendo condições financeiros para suportar tais 

despesas. O Vereador Fabinho disse que a passagem do Vereador Adilson por esta Casa 

neste mês foi muito infeliz, principalmente com relação a comentários e atos praticados 

durante as discussões de projetos. Comentou sobre o Convênio de cooperação firmado hoje 

entre a Câmara de Vereadores e a Interlegis da Assembleia Legislativa do Estado, para 

realizar cursos de capacitação para Vereadores e servidores. O Presidente disse, com relação 



as denúncias, que não acredita que existam irregularidades, mas o Ministério Público irá 

apurar a verdade. Disse que muitas coisas precisam ser feitas, mas certamente a 

administração municipal vai fazer muito para a população do nosso Município. Disse que o 

convênio com a Assembleia Legislativa visa trazer conhecimento para preparar os jovens 

para o futuro e para termos políticos mais bem preparados. Convidou a todos para 

participarem da Audiência Pública sobre a energia elétrica no nosso Município, que será 

realizada no dia vinte e cinco de abril de 2014. Nada mais havendo para ser registrado, às 

vinte e uma horas e trinta minutos (21:30 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão 

Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será 

devidamente assinada. 


